

PERS

Polsek Juntinyuat Giat Patroli, Tingkatkan Keamanan Objek Vital Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 4, 2023 - 19:47



Polsek Juntinyuat Giat Patroli, Tingkatkan Keamanan Objek Vital Perbankan

Indramayu - Polsek Juntinyuat jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus

menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dengan gencar melakukan patroli rutin.

Pada hari ini, tim patroli dari Polsek Juntinyuat secara aktif melakukan pengawasan di objek vital perbankan di seluruh wilayah hukum Polsek Juntinyuat, Kabupaten Indramayu, Jumat (4/8/2023).

Kegiatan patroli yang dilakukan Polsek Juntinyuat bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta melindungi objek vital, seperti perbankan, dari potensi ancaman kejahatan. Patroli rutin ini juga berfungsi sebagai langkah preventif untuk mengurangi potensi risiko kriminalitas di sekitar area tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi menyatakan bahwa pihaknya sangat menyadari pentingnya peran objek vital perbankan dalam menunjang perekonomian dan aktivitas keuangan masyarakat. Oleh karena itu, upaya untuk memastikan keamanan di sekitar area perbankan harus terus dilakukan secara intensif.

"Kami berkomitmen untuk melindungi dan mengawasi objek-objek vital, termasuk lembaga perbankan, guna mencegah potensi tindak kriminal seperti perampokan dan tindakan merugikan lainnya," ujar IPTU Dedi Wahyudi.

Dalam patroli kali ini, Polsek Juntinyuat melibatkan sejumlah anggotanya dengan melakukan pengawasan di area sekitar bank. Selain itu, pihak kepolisian juga berkoordinasi dengan pihak keamanan perbankan untuk meningkatkan sistem keamanan dan menyusun strategi respons dalam menghadapi situasi darurat.

Kapolsek menambahkan kegiatan patroli di objek vital perbankan ini akan terus dilakukan secara berkala oleh Polsek Juntinyuat sebagai bagian dari strategi pencegahan kriminalitas dan peningkatan keamanan di wilayah hukumnya.

Seluruh masyarakat juga diimbau untuk tetap waspada dan menghubungi pihak berwajib apabila menemukan kejadian atau perilaku mencurigakan.

Dengan adanya upaya maksimal dari Polsek Juntinyuat, diharapkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut semakin terjaga, serta dapat memberikan kontribusi positif dalam mendukung perkembangan ekonomi dan kesejahteraan seluruh warga.